

PANEL META B

COLOMBIA ha emprendido un proceso especial de reglamentación de uso del suelo para delimitar áreas de importancia en la provisión de servicios ecosistémicos- Este trabajo es posible gracias al reconocimiento de la urgencia de tomar medidas de adaptación al cambio global. Lo importante es que estas áreas no se consideran dentro del sistema de áreas protegidas, sino zonas donde se restringen actividades petroleras, mineras o agroindustriales según los riesgos, o sus valores en biodiversidad. ¿Cómo ven los panelistas, la idea de superar la división estricta entre área protegida y este tipo de aproximaciones para alcanzar la sostenibilidad en los sistemas agrícolas o productivos en general?